

教育ウィーク・授業参観、持久走記録会ありがとうございました！

朝晩の冷え込みが厳しい季節となりました。11月1日・5日の「いしかわ教育ウィーク」や11月6日の授業参観では、学校に足をお運びいただきありがとうございました。11月1日の持久走記録会では、保護者の方からたくさんの声援をいただき、児童たちはいつも以上に頑張っている姿を見ることができました。ありがとうございます。

今年も残すところあと1ヶ月程となりました。12月は1年の締めくくりであり、2学期のまとめの月でもあります。子どもたちが自分の学習や生活を振り返り、できたことや課題を明確にし、さらに成長できるように教職員一同指導してまいります。

11/1 持久走記録会



たくさんの応援や声援のおかげで、子どもたちは勇気をもって自分の記録やめあてに向かって走り抜くことができました。

11/7 1年栗アップ「めざせ！昔遊び名人」



地域の昔遊び名人さんに、けん玉やこま等を教えてもらいました。子どもたちの「できた！」という歓声や笑顔があふれました。地域の皆様ありがとうございます。



11/7～13 さつまいもほり



栗五青壮年部様にご指導いただき、さつまいもをほりました。大きなさつまいもがとれ笑顔があふれました。ありがとうございます！

11/14 ボランティアの方を迎えた 感謝の会



見守り、図書、家庭の各ボランティアの方に来ていただき、歌や色紙等のプレゼントをしました。ボランティアの皆様、いつも子どもたちのためにありがとうございます。

通知表わたし 12月23日(月)・24日(火)

2学期の子どもたちの頑張りや成長をお伝えしたいと思います。

- ・ネームとスリッパの持参をお願いします。
- ・駐車場はありません。徒歩・自転車での来校をお願いします。

玄関前の道路の舗装工事に関するお願い

12月7日(土)～21日(土)まで玄関前道路の舗装工事を行います。その期間、児童は中庭を通って登下校を行います。始業に遅れた児童や保護者の皆様は、中庭を通り左側のインターホンをおしえていただくと職員が対応します。また、やむを得ず車で送迎をする場合は体育館裏の駐車場前入口で児童をおろしてください。